

2021年4月6日  
株式会社南都興産

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の奈良支店(奈良市七条町)に勤務している社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該社員は4月3日(土)にPCR検査を受け、同日新型コロナウイルス陽性と確認され、4月4日(日)保健所の指示により入院となりました。

保健所及び当社で、当該社員の行動履歴などの調査を進めた結果、社内に濃厚接触者はありません。なお、当該社員の最終出社は4月2日であり、それ以降は出社しておりませんが、念のため同じ部署の社員数名のPCR検査を実施し結果が判明するまで自宅待機としております。

既に消毒作業は実施しておりますが、今後も保健所の指導に応じ、必要な対策を行ってまいります。なお、通常業務に支障はございません。

当社は新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、全事業所において、手洗い・うがい・不織布マスクの着用、手指アルコール及び次亜塩素酸消毒などの対応を積極的に行っています。

今後より一層、厳重な感染防止対策を実施するとともに引き続き関係機関と連携しながら取引先様、社員、家族などの安全・安心を最優先に考え、必要な対応を速やかに実施いたします。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。